

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
am letzten Freitag brachten Ihre Kinder einen neuen Stundenplan mit nach Hause. Mit diesem Plan versuchen wir, den Notstand im Fach Englisch ein wenig abzumildern. An unserer Schule haben wir nur noch eine Fachkraft für Englisch. Alle anderen Kollegen/Kolleginnen, die bereits Englisch unterrichten, tun dies fachfremd. Das bedeutet, dass sie Englisch nicht für das Lehramt studiert haben.

Die Notlösung, für die wir uns entschieden haben, sieht vor, dass in allen Klassen Englisch in reduzierter Stundenzahl unterrichtet wird. Somit bleibt kein Jahrgang ohne Unterricht.

Wir sind im Gespräch mit der Landesschulbehörde und bemühen uns, diese Missstände spätestens zum Februar zu beseitigen.

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern und ermutigen Sie sie zu einer intensiven Arbeit an Hausaufgaben. Nur durch eigenständiges Arbeiten zu Hause können Ihre Kinder die Inhalte für das erste Halbjahr bewältigen.

Falls Sie Fragen haben, stehen Ihnen die Schulleitung, die Elternvertretung und nicht zuletzt die Landesschulbehörde als Ansprechpartner zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Johanna Jesionowski, kommissarische Realschulrektorin